

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. September 2018

Ortsverband Ulm auf Herbsttour nach Wurmlingen

Die diesjährige Herbsttour führte die Mitglieder des Ortsverbands Ulm in das Freilichtmuseum in Neuhausen ob Eck.



Dort erwartete sie eine anschauliche, wirklichkeitsnahe Darstellung des früheren ländlichen, bäuerlichen Leben. Ein weiterer Stopp wurde bei der Wurmlinger Hirsch-Brauerei eingelegt. Sie ist nicht nur für die Bierherstellung bekannt, sondern wesentlich auch für eine der größten Abfüllanlagen für traditionelle Bügelflaschen. Natürlich konnten die Teilnehmer auch im kühlen Lagerkeller das "junge" Bier verkosten.



